



Morena aplaza definición de candidaturas locales y a puestos legislativos

NÉSTOR JIMÉNEZ

Morena retrasó el informe de los aspirantes a candidaturas locales aprobados por la comisión de elecciones del partido hasta mediados de febrero, a la vez que mantiene sin fecha concreta la definición de las candidaturas para la Cámara de Diputados y el Senado.

En medio de los retrasos en la definición de las candidaturas, ex panistas y ex priístas que se han sumado a la alianza de la 4T comienzan a sonar a nivel local para ocupar candidaturas.

Luego de que el partido guinda dio a conocer que su abanderado a la alcaldía de la capital yucateca será el ex panista Rommel Pacheco, quien hasta hace unos meses era parte de la bancada del *blanquiazul* en San Lázaro, en Querétaro, la posible postulación del ex edil de la capital de esa entidad y ex diputado federal panista, Armando Rivera, ha generado división entre morenistas.

Un grupo de militantes que se denominan "fundadores" del partido en la entidad anunciaron hace una semana su respaldo a Rivera para que busque de nueva cuenta la presidencia municipal de Querétaro, pero ahora como abanderado de Morena. Ante ello, la dirigencia partidaria en la entidad subrayó que sólo el Comité Ejecutivo Estatal tiene facultad para hablar a nombre del instituto político y rechazó que se impulse

algún perfil en particular, después de la inconformidad de un sector del morenismo local.

A la par, durante una conferencia de prensa la semana pasada en Jalisco, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, reprochó que "cínicos desvergonzados" dejaron las filas del *tricolor* para integrarse al equipo de la precandidata de Morena al gobierno del estado, Claudia Delgadillo.

Durante los meses posteriores a la definición del proceso nacional, Morena detalló que en diversas entidades se sumaron perfiles que buscan abonar al proyecto de la Cuarta Transformación. Mientras en Yucatán se integró a las filas del Partido Verde el senador Jorge Carlos Ramírez Marín luego de renunciar al PRI, en Sinaloa se también lo hicieron decenas de ex integrantes del *tricolor*.

En tanto, como parte del proceso para definir las candidaturas para diputaciones locales, alcaldes, síndicos y consejeros, Morena estableció en su convocatoria que desde el pasado 3 de enero presentaría las listas de perfiles aprobados para participar en el proceso para 10 entidades.

No obstante, la secretaria general del partido, Citlalli Hernández, detalló que la Comisión de Elecciones aplazó las fechas y dará a conocer los registros aprobados a partir del 7 de febrero en Yucatán, para seguir el 14 de ese mes con la Ciudad de México y 10 días después en el resto de las entidades.